



**Internationale Démocrate Chrétienne
Internacional Demócrata Cristiana
Christian Democrat International**

UNION MONDIALE DES PARTIS, ORGANISATIONS INTERNATIONALES ET MOUVEMENTS DEMOCRATES CHRETIENS
UNION MUNDIAL DE LOS PARTIDOS, ORGANIZACIONES INTERNACIONALES Y MOVIMIENTOS DEMOCRATAS CRISTIANOS
WORLD UNION OF CHRISTIAN DEMOCRATIC PARTIES, MOVEMENTS AND INTERNATIONAL ORGANISATIONS

I/387/AL-NC

Su Excelencia Don Patricio AYLWIN,
Presidente de la Republica de CHILE

Bruselas, 16 de Julio de 1992

Estimado Presidente :

Fidel RAMOS, Presidente de Filipinas, es el primer Presidente democrata-Cristiana de Asia.

El pronuncio el dia de su Juramento un discurso sencilo, pero particularmente significativo y muy democrata cristiano.

Creo que, en la ocasion de la proxima gira que Ud. emprendera en Asia, una escala en Manila seria de importancia historica.

Esto significaria una ayuda realmente extraordinaria a este hombre de buena voluntad y a este pueblo tan meritorio.

Realmente, insisto afectuosamente.

Le saludo respetuosamente.


André LOUIS,
Secretario general.

FILIPINAS, Manila, 30 de junio de 1992

Fidel RAMOS, primer Presidente Demócrata Cristiano de Asia, presta juramento

"CONQUISTAR EL FUTURO"

El poder extraordinariamente atractivo de la idea Demócrata Cristiana se transparenta con una fuerza particular en la actual vida política de las Filipinas. No sólo el nuevo Presidente de la República, Fidel Ramos, debe su elección -en gran medida- al apoyo decisivo que le aportó el Buró Político de la Internacional Demócrata Cristiana, durante su reunión de Santiago de Chile de 16 y 17 de marzo de 1992, sino que también las esperanzas populares están pendientes de las nuevas orientaciones que deja entrever la nueva administración.

El discurso inaugural del Presidente de la República se refirió de manera expresa a los valores básicos de la Democracia Cristiana. En todas las conversaciones, la Democracia Cristiana era el tema de actualidad.

El hecho de que Fidel Ramos sea el primer Presidente Demócrata Cristiano de Asia alimenta la esperanza de una mejora y de una intensificación en los intercambios con los países donde los Demócrata Cristianos asumen responsabilidades gubernamentales en Europa y América Latina.

Desafíos difíciles

El nuevo Presidente se enfrenta a una ardua tarea. En su discurso inaugural, se expresa muy sencillamente sobre los desafíos de su mandato: aumento del nivel de vida y lucha contra el desempleo por medio de una nueva dinámica económica.

El Gobernador Demócrata Cristiano de la isla de Cebú, Emilio Osmentia, cuyo éxito económico considerable en esta gran isla suscita admiración, fue nombrado por el Presidente a la cabeza de un Consejo económico encargado de promover las industrias y las inversiones.

La brutal reducción de la ayuda de los Estados Unidos, como consecuencia de la no ratificación por parte del Senado filipino del Tratado sobre las bases U.S. agrava un contexto de por sí difícil. La esperanza de que el nuevo Senado adopte una actitud más favorable evidentemente subsiste. Sin embargo, esta esperanza se ve reducida por el hecho de que el Presidente no dispone de mayoría en esta asamblea.

En la Cámara, la situación es mejor.

La Unión Demócrata Cristiana/Musulmana dispone de una veintena de elegidos directos de entre 200 diputados. Sin

embargo, se lleva a cabo un proceso de cristalización entre los diputados elegidos por pequeños partidos. Generalmente, se considera que el grupo Demócrata Cristiano/Musulmán alcanzará la centena. Parece probable que el Presidente de la Cámara sea un Demócrata Cristiano.

En este difícil contexto, el gobierno pone grandes esperanzas en la solidaridad de los estadistas Demócrata Cristianos de Europa y de América Latina.

Los Demócrata Cristianos Musulmanes abren nuevas perspectivas

El éxito del movimiento de los "Demócrata Musulmanes", actualmente fusionado con la "National Union of Christian Democrats", constituye un hecho histórico.

Las bases teóricas de esta corriente política permiten prever su refuerzo rápido en las Filipinas mismas, así como también su irradiación en toda la región. No es de excluir que esta corriente gane rápidamente Malasia, Singapur, Indonesia. Si esto se concreta, incluso podría alcanzar al continente indio (Pakistan).

Es inútil subrayar el interés que esta perspectiva podría representar ante las desviaciones llamadas "fundamentalistas" de un cierto Islam.

Relaciones con la Iglesia Católica

Hay que recordar que en un determinado momento de la campaña electoral, el Cardenal Sin se pronunció abiertamente en favor de la candidatura de Ramón V. Mitra, expresándose negativamente a propósito de 8 otros candidatos, Fidel Ramos entre ellos.

La Conferencia Episcopal de las Filipinas, que no compartía el punto de vista del Cardenal Sin, publicó una declaración general sobre las elecciones que volvió las cosas a su cauce.

Después de las elecciones, el Cardenal Sin felicitó a Fidel Ramos. Lo recibió y lanzó un llamado a todos los demás candidatos (incluida Myriam Santiago) para que reconocieran su victoria. Sin embargo, su ausencia durante las ceremonias de toma de posesión se hizo notar.

Entre las razones de esta actitud del Cardenal Sin, además del hecho de que Fidel Ramos es protestante, se afirma que el Cardenal teme una actitud permisiva por parte del nuevo Presidente en materia de control del natalidad.

En los medios diplomáticos, la actitud del Cardenal Sin se considera generalmente como inoportuna. Esta actitud complicó, sin razón, un proceso electoral completamente regular. Cuestión que era esencial.

El Presidente de la Conferencia Episcopal representó a la Iglesia Católica en la toma de posesión del Presidente.

Crear un "partido popular"

En el parecer de los actuales dirigentes, la necesidad de dar al Partido NUCD/UMDP una estructura permanente y eficaz es peremptoria.

Hasta el momento, la estructura era relativamente poco estructurada, un tanto parecida a la de los dos partidos de los Estados Unidos. Es evidente que esta situación no se adapta a la cultura nacional filipina, donde el debate ideológico es real, y menos aún a las necesidades de las Filipinas como nación. La democracia no se estabilizará si no se apoya en partidos populares permanentes y bien organizados, como los de tipo europeo. En este campo, todo está por hacerse.

Por solicitud propia, Raúl Manglapus, Ministro de Relaciones Exteriores saliente y Vicepresidente de la I.D.C., no asume ninguna función ministerial en el nuevo gobierno. En su calidad de "Presidente" (Secretario General) del partido NUCD/NUDM, rodeado de un equipo de personas de gran calidad, piensa consagrarse a la construcción de un verdadero "Volkspartei" ("partido popular") enraizado hasta en la ciudad más pequeña. El dirige una nueva fundación: "Centre for Christian/Muslim Democracy".

Bajo diversas formas, se espera la ayuda de los partidos miembros de la I.D.C.

A continuación, una lista no exhaustiva de las necesidades:

- Envío de documentos de todo tipo.
- Cursillos para la rama ejecutiva del partido.
- Información e intercambios sobre los poderes locales y regionales.
- Seminarios de formación general para dirigentes y militantes (en las Filipinas, Europa y América Latina).
- Intercambios entre parlamentarios filipinos y parlamentarios nacionales.

Pedimos con insistencia a los partidos y organizaciones Demócrata Cristianas europeas y latinoamericanas, que se esfuercen para responder a las necesidades urgentes e importantes de los Demócrata Cristianos/Musulmanes filipinos.

Dirección: NUCD/UMDP
National Union of Christian Democrats /
United Muslim Democrats of the Philippines :

Glass Tower
115 C. Palanca Jr. St.
Legaski Village
Makati, Metro Manilla 1200
Philippines.

Tels. 8163842
 8130048
 8130047

Fax: (632) 8158376

Recomendaciones de política general

Recomendamos a los partidos europeos y latinoamericanos, miembros de la I.D.C., de solicitar a los gobiernos en los que participan, de dirigir una invitación al Presidente Ramos para que visite sus países.

Simultáneamente -y sin que ambas cosas estén relacionadas- recomendamos que los mismos gobiernos estudien -en la medida de lo posible- la elaboración de una política de cooperación técnica y/o económica con las Filipinas.

Finalmente, señalemos que, con base en la decisión de principio de organizar la segunda "Cumbre de jefes de gobierno y de partido Demócrata Cristianos" en un país del Tercer Mundo, como la Cumbre de Budapest de junio de 1990, el Presidente y el Secretario General de la I.D.C. han sugerido que dicho encuentro pueda llevarse a cabo en Manila, en una fecha a determinar el año próximo. Esta cuestión será sometida al Buró Político de 11 y 12 de diciembre de 1992 en Bruselas para tomar una decisión.

André LOUIS
Secretario General de la Internacional Demócrata
Cristiana.
06.07.92

A LA CONQUISTA DEL FUTURO

**Discurso inaugural
de Su Excelencia el Sr. Fidel V. Ramos,
Presidente de la República de Filipinas,
el 30 de junio de 1992**

Introducción

En los últimos 94 años, 11 dirigentes filipinos me han precedido en la celebración de esta ceremonia de transición democrática, que para nuestra república tiene una significación de continuidad al mismo tiempo que representa un nuevo empezar.

Esta consagración de la presidencia nos vincula con el pasado al mismo tiempo que proyecta nuestras esperanzas hacia el futuro.

Mi valerosa predecesora, la ex Presidenta Corazón C. Aquino, restableció nuestras libertades civiles, defendiéndolas luego tenazmente contra repetidos ataques de golpistas e insurrectos.

Ella ha hecho de nuestra democracia una fortaleza contra los tiranos.

Ahora debemos utilizarla para darle a nuestro pueblo la posibilidad disponer libremente de su vida, de su trabajo y de su futuro.

A esta tarea, no sólo de reinstaurar al pueblo en sus derechos políticos, sino también de concederle el disfrute de oportunidades económicas, dedico mi presidencia.

El talante del pueblo

Tres elementos observo en el conmovedor mensaje que por medio de las elecciones hizo patente nuestro pueblo.

En primer lugar, se pronunciaron claramente contra la antigua política. Declararon estar resueltos a ser guiados por caminos nuevos y en nuevas direcciones hacia la nación que todos anhelamos: una nación pacífica, próspera y justa.

En segundo lugar, reafirmaron su adhesión al ideal secular: Iglesia y Estado separados pero en la colaboración, coexistentes pero cada cual soberano en su dominio.

Acorde con este ideal, me veo no como el primer protestante que llega a presidente, sino como el duodécimo presidente filipino -que resulta ser protestante - y que debe ser presidente tanto de musulmanes como de cristianos y de adeptos a todas las religiones que constituyen nuestra comunidad nacional.

En tercer lugar, nuestro pueblo declaró su fe en que nosotros los filipinos podemos ser mucho más que la suma de todos los problemas que se nos presentan, que podemos elevarnos a alturas mayores que cualquier cumbre que hasta ahora hayamos alcanzado.

No podemos sino interpretar el voto como un llamamiento a que nos unamos y encaremos el futuro juntos.

El pueblo no está buscando chivos expiatorios a quienes culpar, sino conseguir que se hagan las cosas esenciales - y que se hagan pronto.

Es hora de decir la verdad

Empecemos por decirnos la verdad. Nuestra nación está en apuros. Y no hay soluciones fáciles ni remedios rápidos para nuestros males esenciales.

Tiempos hubo en que fuimos ejemplo en el sudeste asiático. Hoy, nuestros vecinos, uno tras otro, nos han dejado a la zaga.

¿Qué es lo que tenemos que hacer?

No hay tareas fáciles, ni dulces consuelos para aquellos que las circunstancias han designado para forjar en el crisol de la crisis el destino nacional.

Debemos tomar duras decisiones. Tenemos que recurrir a remedios tajantes - y operar una reforma rápida y decisiva.

Primero, tenemos que restituir el orden cívico. Pues, sin estabilidad, los negocios no progresan, los trabajadores no crean riqueza, la libertad no puede prosperar, y hasta la vida privada será bestial y precaria.

A continuación, tenemos que poner la política al servicio - no de la familia, la facción o el partido - sino de la nación.

Y hemos de reestructurar por entero el régimen de reglas y controles que recompensa a gente que no produce a expensas de aquellos que sí producen, sistema que permite a personas con influencia política enriquecerse sin esfuerzo a costa de la economía del país.

El futuro inmediato será difícil; en algunas áreas, las cosas podrían empeorar antes de mejorar.

Se pedirán sacrificios a todos los sectores de la sociedad.

Pero esto no me desalienta, porque la crisis es un fuego purificador, que convierte en héroes a personas corrientes y puede transformar en tigre a una sociedad laboriosa.

Cicatrizar las heridas políticas

La primera de nuestras preocupaciones debe ser el cicatrizar las heridas de la campaña electoral y devolver la urbanidad a la competencia política, pues nuestro pueblo está cansado de las intrigas y las mezquinas rivalidades que nos han oprimido.

Seguiré tendiendo la mano a todos los grupos y facciones que constituyen la comunidad política. Tan pronto como sea posible, consultaré con los líderes del Senado y de la Cámara de Representantes con el fin de establecer las prioridades del orden del día legislativo.

Apelaré a nuestros militares sediciosos e insurrectos radicales para que renuncien a la lucha armada. Trabajaré con el Congreso en la elaboración de una política de amnistía que permita a los reformistas errantes el reincorporarse a la sociedad civil.

Cuando el momento sea oportuno, también tengo la intención de pedir al Congreso que se reúna en asamblea constituyente con el propósito de enmendar la Constitución.

Esforcémonos por que nuestro sistema político sea más justo para todos y más representativo de la inmensidad y diversidad de nuestro país.

Enterremos todas nuestras enemistades y nuestros conflictos, y esta vez unámonos en la reforma y la renovación de nuestra sociedad.

Hay problemas suficientes para ocuparnos a todos; y si los superamos, habrá gloria suficiente para compartirla.

Volver al crecimiento económico

Nuestra siguiente prioridad es subsanar la economía y propulsar su crecimiento. Tenemos que conseguir que la economía por entero genere empleo productivo, teniendo presente que para cada ciudadano un empleo no sólo significa ingresos materiales sino también el sentimiento de ser útil a la sociedad y de la propia dignidad.

Aquí también tenemos que empezar por lo esencial: crear los servicios sociales que el gobierno debe proveer, y no lo ha hecho; sentar las bases de una sana economía, que hace tiempo debimos haber hecho, pero no se hizo.

No podemos permitirnos soñar con el desarrollo mientras nuestros hogares y nuestras fábricas están a oscuras. Ni podemos exhortar a los empresarios a esforzarse mientras el gobierno sea un freno, y no un estímulo, al progreso.

Hay que facultar tanto a la granja como a la fábrica para que produzcan más y mejor. La desregulación y la privatización deben liberar a nuestras industrias del control del Estado.

El desmontaje de las barreras proteccionistas y el suministro de incentivos y apoyos correctos nos proporcionarán una industria más eficaz y más competitiva en el ámbito mundial - y convertirá a nuestras exportaciones en la punta de lanza de nuestra reactivación y crecimiento económicos.

El último Congreso nos dio la ley que abre nuestra economía a las inversiones extranjeras. Nuestro cometido ahora es potenciar dicha ley.

Lo que hacemos para la industria, lo haremos en la misma medida para la agricultura: en primer lugar, porque casi la mitad de nuestros trabajadores viven aún de ella e, igualmente, porque la agricultura es el fundamento de nuestra modernización industrial.

En este esfuerzo, necesitamos una Ley de Reforma Agraria más realista que podamos implementar totalmente en provecho de nuestros agricultores. Considerando la productividad y la utilización eficaz de la tierra como fines predominantes, fijémonos metas claras y hagamos lo que sea realizable.

Seamos firmes en lo que respecta al supremo objetivo de nuestros esfuerzos: erradicar la pobreza que oprime a nuestra tierra y arruina las vidas de tantos en nuestro pueblo.

Pedí a Mang Pandoy y a su familia que fueran mis invitados en esta ceremonia inaugural como prueba de mi decisión de obtener para familias como la suya en todo el país una vida más humana.

Tenemos que aprender a considerar la pobreza como otra forma de tiranía, y tenemos que librar contra ella el equivalente moral de una guerra.

En esta tarea de aumentar las oportunidades para los más pobres entre nosotros, mi gobierno trabajará conjuntamente con organizaciones no gubernamentales y organizaciones populares.

Un gobierno fuerte y eficaz

A lo largo de la campaña, oí decir repetidas veces que nuestro decaer no se deriva de algún defecto en el carácter nacional - ni de ninguna debilidad del filipino como individuo - sino de la incapacidad histórica del gobierno para dirigir la nación

No podemos negar la lógica de este veredicto. Pues cuando los sistemas, las reglas y las condiciones han sido justas y sanas, los filipinos nos hemos destacado - algunas veces para asombro del mundo.

Mi administración demostrará que el gobierno no es inevitablemente corrupto - y que la burocracia no es necesariamente ineficaz.

Combatiremos el soborno y la corrupción con actos y resultados y no con palabras. Perseguiremos tanto al que soborna como al sobornado. Mientras más grande sea el objetivo, mayor será el esfuerzo del gobierno.

Demostraremos que un gobierno eficaz y competente es posible en este país. No sólo en el ámbito de la administración nacional, sino también en el gobierno de nuestras comunidades locales.

El camino hacia el desarrollo es un camino ya muy recorrido. A los filipinos no nos han faltado los medios, sino la voluntad.

Esta voluntad política, mi gobierno la proveerá.

Nuestras Relaciones Exteriores

En relaciones exteriores debemos esforzarnos por estrechar lazos con viejos amigos y asociados comerciales y hemos de intentar desarrollar nuevas amistades.

Mi gobierno inicia su mandato en un mundo transformado. La ola de libertad que se levanta en todas partes debería ayudarnos en nuestros esfuerzos por hacer que la democracia funcione en nuestro país.

Por obra de la Providencia, nuestro archipiélago está estratégicamente situado en las críticas rutas marinas de Asia y el Pacífico. Este hecho geopolítico determina nuestras relaciones con

el mundo, ya que nos infunde un sentimiento de responsabilidad en la construcción de la paz y la estabilidad en nuestra región y representa una oportunidad en nuestra búsqueda del desarrollo.

Poner la diplomacia al servicio del desarrollo, éste será el eje de nuestra política extranjera.

Mientras puedan persistir residuos de peligros político-militares en la región, el asegurar el acceso continuo a los mercados y a la tecnología debe ser la preocupación primordial del sudeste de Asia.

Perseguiremos esta finalidad de concierto con nuestros vecinos y asociados regionales.

Deberes ciudadanos

¿Podremos llevar a cabo en seis años todo lo que necesitamos?

Sí podemos. Podemos sentar las bases de un crecimiento autosostenido y aún más.

Però sólo conquistaremos el futuro si nos unimos en el propósito y en la voluntad.

A lo largo de su historia, el Estado filipino ha requerido extraordinariamente poco de sus ciudadanos. Como individuos, nosotros los filipinos reconocemos pocas obligaciones hacia la comunidad nacional.

Ciertamente, si hemos de desarrollarnos, el civismo tiene que empezar a contar más que los lazos de la sangre y el parentesco. Sólo el compromiso cívico hace posible el desarrollo en una sociedad democrática.

Desde luego, no se tolerará más la evasión fiscal, el contrabando y el crimen organizado - por muy alto que estén situados los que los cometen.

Ni tampoco podemos seguir haciendo la vista gorda a los costes sociales de los beneficios desenfrenados.

La pérdida de nuestras selvas, la desertización de nuestro suelo, el agotamiento de nuestros recursos acuíferos y la contaminación de nuestras ciudades, éstas son las consecuencias públicas de la irresponsabilidad privada.

Tenemos que poner freno a este uso y abuso derrochador de nuestros recursos naturales, que nos han sido confiados únicamente en depósito para los que vendrán después de nosotros.

Hay entre nosotros algunos que creen que democracia significa exclusivamente el acceso de todos los ciudadanos a derechos y oportunidades.

Yo creo que hay más en la idea democrática. Nuestra ideología de Democracia Cristiana, no menos que su homóloga musulmana, nos dice que el poder debe fluir hasta nuestros vecindarios, nuestras comunidades, nuestras agrupaciones, nuestros sectores y nuestras instituciones, pues es mediante la acción colectiva que realizaremos nuestras más altas esperanzas y más altos sueños.

La redención está en nuestras manos.

Durante mi mandato celebraremos el centenario de nuestra Revolución Nacional, esos brillantes años entre 1896 y 1898 en que fuimos el faro de la libertad para toda el Asia colonial.

Generaciones de héroes nuestros - desde el Sultán Kudarut hasta José Rizal - nos hablan a través de la historia de la fuerza que la unión confiere a cualquier pueblo.

Sin embargo, nosotros los filipinos hemos encontrado siempre difícil la unión - aún cara a nuestras crisis de supervivencia.

Fuimos conquistados por colonizadores porque no conocíamos nuestra propia fuerza.

Hoy, en medio de nuestras dificultades, tenemos que adquirir conciencia de hasta dónde podría llegar nuestra fuerza - si tan sólo nos mantuviéramos unidos.

Esta nación, que es la suma colectiva de nuestras aspiraciones individuales, no puede permanecer dividida por la desconfianza y la sospecha.

O nos elevamos juntos - por encima de nuestras egocéntricas disputas y peleas faccionales - o caeremos en las trampas que hemos cavado los unos para los otros.

En 1890, Rizal imaginando "Filipinas dentro de un Siglo" consideraba como inevitable - como decretado por el destino - el adelanto y el progreso moral de Filipinas.

Nosotros, que estamos algo más cerca de esos tiempos, tenemos un concepto más modesto de nuestras posibilidades.

Si hemos de alcanzar lo que Rizal deseaba para su posteridad - "más ley y mayor libertad" - tenemos que hacer lo que él prescribió:

Tenemos que sofocar nuestras discordias y apelar una vez más al espíritu de esta nación.

Como Rizal lo previó, ha llegado el momento de decirnos a nosotros mismos que si queremos salvarnos tenemos que redimirnos.

Y en esta tarea de auto-redención, tenemos que "emplear toda la luz de nuestro intelecto y todo el fervor de nuestros corazones".

Durante la mayor parte de mi vida pública he sido principalmente un soldado-ciudadano, pobre en elocuencia comparado con los que me han precedido en este rito de transición democrática.

Pero comparto su visión de lo que nuestra nación puede llegar a ser.

Esta nación resistirá. Esta nación prevalecerá. Y esta nación prosperará una vez más - porque nos mantendremos unidos.

Nos encontramos ante un reto: enfrentémoslo todos juntos.

Es tanto lo que tenemos que hacer, que no podemos vacilar. Disponemos de tan poco tiempo, que no podemos permitirnos el fallar.

Y con la bendición que Dios confiere a toda causa justa, hagamos causa común en la conquista del futuro.

Muchas gracias.

```

+-----+-----+-----+
| Código RPC          Panel Ingreso De Datos          Fecha 28-JUL-1992 |
+-----+-----+-----+
| Nip    92/16752__-  Hora 11:07      Tipodoc  CAR      Caracter  ___  ___  ___ |
| Numdoc I/387/AL-NC_____ Fechadoc 16-JUL-92      Destinatario PAA |
| Firma  André_Louis_____                      Sexo  ___ |
| Institución o      Internacional_Demócrata_Cristiana_____ |
| Dirección          _____                      Región  ___ |
| Ciudad            Bruselas_____                  País   BEL |
| Derivada MTO      Fecha 28-JUL-92      Nop _____ |
|                  _____              Necesita Respuesta  S |
|                  _____              Nop Relacionado _____ |
| Resumen  CONSIDERAN_QUE_UNA_ESCALA_EN_MANILA_DE_S.E._DURANTE_GIRA_A_ASIA,___ |
|          SERIA_DE_IMPORTANCIA_HISTORICA._SERIA_UNA_AYUDA_EXTRAORDINARIA_PA- |
|          RA_PDTE._FILIPINAS,SR._FIDEL_RAMOS,PRIMER_PDTE._D.C._DE_ASIA._____ |
+-----+-----+-----+
|Next Screen para Realizar Derivaciones Externas |
+-----+-----+-----+
Transaction_completed_--_1_records_processed._____
Char Mode: Replace Page 1                               Count: *0

```

Ver. 110

*Acción recibida
en la tarde del día*

Código-RPC Panel Ingreso De Datos Fecha 28-JUL-1992
 Nip 92/16752__- Hora 11:07 Tipodoc CAR Caracter ____
 Numdoc I/387/AL-NC__ Fechadoc 16-JUL-92 Destinatario PAA
 Firma André_Louis__ Sexo ____
 Institución o Internacional_Demócrata_Cristiana____
 Dirección _____ Región ____
 Ciudad Bruselas____ País BEL
 Derivada MTO Fecha 28-JUL-92 Nop _____
 Necesita Respuesta S
 Nop Relacionado _____
 Resumen CONSIDERAN QUE UNA ESCALA EN MANILA DE S.E. DURANTE GIRA A ASIA,
 SERIA DE IMPORTANCIA HISTORICA. SERIA UNA AYUDA EXTRAORDINARIA PA-
 RA PDTE. FILIPINAS, SR. FIDEL RAMOS, PRIMER PDTE. D.C. DE ASIA.
 Next Screen para Realizar Derivaciones Externas
 Transaction_completed_--_1_records_processed.
 Char Mode: Replace Page 1 Count: *0

Carlos:

Este puede ser un
 buen gancho para
 dejar bastante para
 el próximo año.

Mando.

Acusar a otro
 a la distancia



Ant. 92/16752

CBE. 92/16752

Santiago, 07 de agosto de 1992

ARCHIVO

Señor
André Louis
Secretario General
Internacional Demócrata Cristiana
Rue de la Victoire, 16 (Bte 1)
1060 Bruselas.-

Estimado señor:

Por encargo de S.E. el Presidente de la República, don Patricio Aylwin Azócar, tengo el agrado de acusar recibo de su atenta carta de fecha 16 de julio reciente, en que sugiere que Su Excelencia programe una escala en Manila, en su próxima gira a Asia.

Atendiendo sus interesantes planteamientos, su carta está siendo estudiada, y le haremos saber su resultado a la brevedad que sea posible.

Saluda atentamente a Ud.

CARLOS BASCUÑAN EDWARDS
Jefe de Gabinete Presidencial

MARCELO TRIVELLI OYARZUN
Asesor Presidencial

CHC/imr.

c.c.: Archivo Presidencial